
Aos vinte e dois dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas, na sede do 
Instituto Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 
69, Vila Pereira, município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de 
Investimentos do RPPS de São Jose do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luis 
Fonseca Pirola, Cintia Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Filipe Giordan Santos Garcia e Fabiano 
Boaro de Sousa.  Assuntos da pauta: 1 – Análise da carteira de investimentos referente ao mês de 
novembro de 2022; 2 – Assuntos Diversos. O presidente abriu a reunião do dia, passou a palavra ao sr. 
Eduardo Marin. O diretor financeiro entregou aos membros do Comitê de Investimentos cópia do relatório 
da empresa de consultoria financeira LDB para acompanhamento da carteira de investimentos relativo ao 
mês de novembro de 2022. O primeiro quadro do relatório apresentado foram as performances dos 
fundos de investimentos: na renda fixa 100% títulos públicos a rentabilidade foi de -0,35%, os ativos com 
vencimentos em 2030 obtiveram rendimentos de -0,83% sendo somente o FI Caixa Gestão Estratégica 
com posição ligeiramente positiva com 0,09%; fundos em renda fixa a rentabilidade foi de 0,36%, com 
destaque ao fundo DI Institucional do Banco do Brasil com rentabilidade de 1,03% na contra mão o FI 
Bradesco IDKA 2 fechou com -1,38%; ainda na renda fixa, crédito privado o Fundo BB Previdenciário 
IPCA III a rentabilidade foi de -0,36%. Na renda variável os fundos de investimentos devolveram parte do 
bom desempenho do mês anterior, com a maior baixa ficou com o FIA Caixa Small Caps Ativo com 
rentabilidade -11,19%. O investimento no exterior foi positivo com o FIA Caixa Institucional BDR Nível I 
com rentabilidade de 6,91%.  A rentabilidade da carteira foi de -0,60% no mês, no acumulado anual 
fechou com 5,52%, sendo que a meta atuarial ficou em 0,77% no mês, no acumulado com 10,01%, 
diferença de -4,49%. O diretor financeiro do IMP comentou que o mês de novembro quebrou a sequência 
positiva dos resultados anteriores, restando apenas o mês de dezembro para alcançar a meta atuarial de 
2022, o que será muito difícil de acontecer. Os investimentos sofreram quedas bruscas após as eleições 
devido ao stress do mercado financeiro nacional. O diretor financeiro do IMP informou aos membros que 
em razão da antecipação do pagamento de dezembro e o pagamento do 13º salário, as receitas do IMP 
ficaram prejudicadas por datas dos vencimentos dos parcelamentos e contribuições previdenciárias, por 
esses motivos, o valor aplicado no FI BB Institucional Renda Fixa no Banco do Brasil, que já estava 
disponível para arcar com folhas de pagamentos, foi desta forma antecipado parte do recurso e 
transferido junto ao Banco Bradesco a quantia de R$.6 milhões de reais para custeio dessas duas folhas 
de pagamentos de final de ano, por fim, o diretor acrescentou que no inicio de 2023, deverá ser levantado 
o montante para o planejamento anual com despesas com folhas de pagamentos, onde será indicado o 
fundo de investimento para resgate e aplicação, conforme o mercado financeiro irá se comportar durante 
o exercício de 2023, a possibilidade mais real será em fundo com benchmark em CDI, conforme já 
estamos fazendo até o momento. Em Assuntos diversos, o presidente informou que na metade do mês 
de janeiro o IMP irá realizar licitação da folha de pagamento, desejando que haja um número maior de 
bancos participando do pregão e que o valor estipulado seja alcançado. Ausente de mais assuntos, o 
presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião do dia. Eu, Eduardo de Paula Marin, 
lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por todos. 
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